Aktuelles



Motiv an die Wand bringen und einen vorgegebenen Farbton nachmischen. Ein nicht zu unterschätzender, aber entscheidender Faktor ist dabei der Zeitdruck, dem die Teilnehmer dabei ausgesetzt sind.

Die Stockerlplätze

Obwohl alle Lehrlinge wieder einmal sehr gute Arbeit leisteten, musste sich die Jury letztendlich für die Beste bzw. den Besten Oberösterreichs entscheiden. Den ersten Platz erreichte Frau Michaela Puckmaier (Malereibetrieb Niederleitner), den zweiten Platz sicherte sich Herr Michael Dutzler (Firma Arnold Molterer) und über den dritten Platz freute sich Frau Sabrina Biermair (Firma David Reiter).





V.l.n.r.: Lehrlingsbeauftragter Johannes Hofbauer, Dir. Franz Bertalan, Michaela Puckmaier (Malereibetrieb Niederleitner), LIM-Stv. Ing. Christian Schütz.



Für die besten Jungmaler aus Oberösterreich startet nun schon das Training für den Bundesbewerb im Juni.

Ein besonderes Dankeschön geht auch an unsere Sponsoren, die uns jedes Jahr aufs Neue einzigartige und tolle Geschenke zur Verfügung stellen.









